

NOTA DE PRENSA

Avanza impulsa el reciclaje de tapones de plástico para financiar la investigación de una enfermedad

- **La multinacional española apoya a los familiares y enfermos de Ataxia-Telangiectasia con la campaña de reciclaje solidario**

MADRID, marzo de 2012/ Avanza, A Global BPO Company, multinacional española especializada en outsourcing de servicios y procesos, ha comenzado a colaborar desde su área de Responsabilidad Social Corporativa con la organización Aitzina, de Vitoria, cuyo objetivo es apoyar a los enfermos y familiares de Ataxia-Telangiectasia, una enfermedad degenerativa de origen hereditario clasificada como “rara”

La organización Aitzina y la Asociación Española Familia Ataxia-Telangiectasia (AEFAT) intentan a través de esta campaña solidaria conseguir entre 50.000 y 60.000 euros para financiar un proyecto de investigación de la enfermedad.

El objetivo de la campaña es conseguir 300 toneladas de tapones, con la que se obtendría una cantidad de dinero suficiente para comenzar a financiar la enfermedad.

Avanza se ha sumado a esta campaña de reciclaje solidario, poniendo al servicio de sus empleados información y puntos de recogida en los que depositar todo tipo de tapones de plástico duro (de yogures, botellas de agua, detergente líquido, tetra bricks, botellas de aceite).

Asimismo difundirá información a través de Internet y las redes sociales para que todo el que quiera se sume a la recogida, cuya información se puede consultar a través de la página www.aitzina.org.

Avanza, A Global BPO Company, es una multinacional española especializada en outsourcing de servicios y procesos, que desarrolla su actividad a través de tres líneas de negocio: Avanza Outsourcing, Unitono Contact Center e Instituto Avanza. Desde su creación, en 2003, Avanza continúa su expansión internacional, contribuyendo al progreso económico y social en los diez países en los que ya está presente. www.avanzasa.com